
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 04.10.2018 n.16 della 3^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciotto, il giorno quattro del mese di ottobre, alle ore 16,50, si è riunita la 3^ 

Commissione Consiliare  giusta convocazione del 01.10.2018 per trattare il seguente 

o.d.g.:Comunicazioni dell'Assessore Vindigni sugli atti finanziari.

Sono presenti  il Vice presidente Scala Emanuele, Caruso Claudio , Marino Mario e Mirabella 

Ignazio Bruno quali componenti della commissione ,l'Assessore Giorgio Vindigni e i consiglieri 

comunali  Trovato Rita, Morana Concetta, Giannone Vincenzo ,Buscema Marianna e Scimonello 

Guglielmo.

Essendoci il numero legale, la commissione ha inizio.

Il Vice presidente apre i lavori comunicando che questa riunione è stata convocata su richiesta 

dell'Assessore Vindigni, per dare comunicazioni sugli atti finanziari, quindi passa la parola 

all'Assessore Vindigni.

L'Assessore riferisce che si sta lavorando su atti che sono in itinere quali rendiconto esercizio 

2017,bilancio di previsione 2018 e sul piano di riequilibrio.E' stata trasmessa la documentazione 

riguardante il rendiconto 2017 al Collegio dei Revisori dei Conti per il parere di competenza, 

successivamente detto atto sarà trasmesso alla commissione di competenza ed infine al Consiglio 

Comunale per l'approvazione.La normativa prevede il rispetto dei venti giorni per la valutazione 

dell'atto da parte di tutti i consiglieri, giorni che l'assessore si auspica possono essere ridotti con il 

consenso di tutti  come fatto in precedenza con il rendiconto 2016.

L'assessore porta a conoscenza  la circolare n.25 del Ministero dell'Economia e delle Finanze, che 

se ne rilascia copia ai presenti e si fa un breve commento sulla stessa.Riferisce inoltre che è 

pervenuta una nota della Corte dei Conti in data 01.10.2018 di cui i componenti della commissione 

e i consiglieri presenti alla riunione non ne sono ancora a conoscenza, per cui il consigliere Caruso 

chiede copia conforme all'originale di tale nota.

Il Vice presidente riferisce di aver comunicato con il presidente per quanto riguarda tale nota che a 

detta del Presidente a giorni sarebbe stata trasmessa a tutti i consiglieri, ma vista la richiesta da 

parte dei presenti alla commissione ne da mandato all'ufficio di presidenza  della immediata 

trasmissione per mezzo mail  dell'atto a tutti consiglieri.

L'ufficio di presidenza d'ordine del presidente trasmette via mail a tutti consiglieri la deliberazione 

n.170/2018/PRSP della Corte dei Conti.



La consigliera Trovato chiede all'Assessore Vindigni se oltre a questo atto sono pevenute altre 

note di natura finanziaria.

L'assessore riferisce che ad oggi non sono pervenute altre note di natura finanziaria inoltre 

comunica che per quanto riguarda il contenzioso sulle trivelle in data 16 ottobre si terrà l'udienza 

per la nomina del CTU.

Alle ore 17.45 si allontana l'Assessore ed entra il Capo Settore Finanze Dott.ssa Galanti.

Il consigliere Mirabella Ignazio chiede alla stessa come funziona il conto economico 2017.

La Dott.ssa Galanti fa una breve introduzione in merito.Successivamente il Consigliere Mirabella 

entra nel dettaglio di alcuni aspetti  dell'atto e pone delle domande specifiche, inerenti ad alcune 

poste iscritte nel bilancio consuntivo, la Dott.ssa Galanti chiarisce la natura e la composizione dei 

valori iscritti a bilancio.

Il consigliere Caruso chiede al responsabile finanziario cosa comporta a livello di bilancio se il 

giudice a cui è stato affidato il contenzioso sulle trivelle, non dovesse riconoscere all'Ente quanto 

dovuto.

La Dott.ssa Galanti, spiega che in termini economici e finanziari non si avranno ripercussioni 

perché si ridurrebbero dello stesso importo le voci di attivo e passivo.

Il consigliere Mirabella Bruno chiede spiegazioni anche sullo Stato Patrimoniale del Bilancio 

consuntivo riferendosi alla voce “Beni Demaniali”, anche in questo caso la Dott.ssa Galanti 

chiarisce con estrema precisione i valori di bilancio oggetto del quesito.

La commissione si aggiorna al 09.10.2018 ore 17,00 per continuare la trattazione dell'argomento 

posto all'ordine del giorno.

Alle ore 18,30 la seduta è chiusa.

 Il Verbalizzante  Il V. Presidente della Commissione
f.to G.Donzella                         f.to Scala Emanuele
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